

CREE QUE DIOS ES EL PODER EN TI, CRÉELO Y ENTONCES HARÁS MUCHAS COSAS EN DIOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de septiembre de 2019

Canal: José Luis Sánchez Acosta

PARA QUE SALGAS DE TODAS LAS COSAS, DE TODAS VUESTRAS CREENCIAS, SOLO CREE EN TI, PERO CREE QUE ERES EL HIJO DE DIOS, Y CREE QUE DIOS NO ESTÁ POR FUERA DE TI, CREE QUE DIOS ES LA VIDA, CREE QUE DIOS ES EL PODER EN TI, CRÉELO Y ENTONCES HARÁS MUCHAS COSAS EN DIOS.

[20190922] Aventurados son vosotros porque estás aquí, estás aquí donde Yo Soy siempre, siempre con vosotros. **Deben de sentirse dichosos, deben de sentirse únicos, deben sentir que están aquí, deben hacer explotar vuestra alma, deben hacer que la quietud, el amor, la sanidad, la prosperidad pueda surgir de dentro de vuestras almas; porque todas las cosas no es que vienen, es que fluyen de tu corazón, fluyen, hermanos.** Debes de ser conscientes de esta verdad para que comiences conscientemente a fluir, a abrirle paso al nuevo renacer que quieres con vosotros.

Amado Pueblo, amados hermanos, es por eso que Yo les invito en esta hermosa mañana, en este hermoso amanecer Yo les invito a que cada uno de vosotros haga surgir el amor, la paz, la bondad, la ternura, la sanidad de dentro de vuestras almas, para que en este presente momento sientas el gozo, sientas la alegría, sientas el placer, te sientas realizado, te sientas amo de todas las cosas, lo son, mis queridos hermanos, nada más que eres inconsciente de esta realidad. Hermanos, es el momento en que vosotros debes tomarlo, todo esto es un aliciente divino para vosotros, tómenlo, tómenlo, hermanos, y hagan del momento felicidad, hagan de este momento que solo la felicidad, la ternura, la sanidad álmica se deje sentir en el exterior aquí y ahora.

Para que surja esto tienes que salirte de vuestro confort, tienes que salirte de las rutinas y de todas vuestras creencias, sean absolutos, sean absolutos, pueblo mío, para que puedas hacer esto que Yo les digo que puedes y que está en la vida de vosotros. Esto tiene que salir del fondo de tu alma, tienes que salir para que este momento lo sientas adornado y se vea lleno de felicidad, lleno de ternuras, háganlo, háganlo. ¿O vosotros crees como los demás que otra fuerza vendrá y les hará esto? Yo en verdad os digo, hay fuerzas, pero es que vosotros tienes que ser como las fuerzas divinas, tienes que demostrar el poder en todas las cosas. Con esta conciencia abierta, con esta conciencia divina lo tienes que hacer, de lo contrario no serás tú y vosotros eres quien debes de importarte, no debes alegrarte por una luz que brille en el camino, no, mis bien amados, alégrate porque tú seas la luz que alumbras el camino, alégrate tú por ti mismo y eso es la satisfacción tuya, eso será lo que determine las cosas en tu vida.

Este es tu momento y debes aprovechar muy bien este momento, no dejes que se vaya de tus manos, aprovéchalo, hagan de este momento la complacencia, hagan de este momento todo lo hermoso que está en vuestras vidas, está en vosotros, pero háganlo, háganlo. **Aquí tienes este momento PARA QUE SALGAS DE TODAS LAS COSAS, DE TODAS VUESTRAS CREENCIAS, SOLO CREE EN TI, PERO CREE QUE ERES EL HIJO DE DIOS, cree que vosotros eres los hijos y CREE QUE DIOS NO ESTÁ POR FUERA DE TI, CREE QUE DIOS ES LA VIDA, ES LA VIDA, CREE QUE DIOS ES EL PODER EN TI, CRÉELO Y ENTONCES HARÁS MUCHAS COSAS EN DIOS.** Esto es para vosotros

hombres y mujeres, es para que vosotros se comprendan como SERES HUMANOS, SERES que están en un cuerpo y que han estado siempre, porque vosotros has dejado muchos cuerpos como dejarás este que tienes, también lo dejarás para hacer otro, para volver en otro y seguir demostrando lo que vos quieres. Porque vosotros has vivido por toda esta faz de esta tierra, vosotros has vivido todas las veces y has hecho tantas cosas, pero no dudes que todo lo que hay hoy vosotros lo hiciste. Es por eso que ves calamidades en la tierra, ves que todas las cosas se salieron de su cauce y se están saliendo cada día más. Estás fuerzas, todas estas fuerzas que sabes y que ves, son tuyas, no de hoy, sino de siempre. En cada tiempo has sembrado una cosa, esa siembra hoy está dando su fruto y la estás cosechando, y así es por eso que ves tantas cosas que han pasado y que van a pasar y a seguir pasando; no les va a dejar, porque para esto tendrás que transformar todo y transformarlos al presente, a lo que vos quieres vivir. Hermanos, ¿o vosotros crees como vuestros hermanos dicen que es un castigo de Dios? Pero no saben quién es Dios, pero no saben quién lo ha hecho, y en verdad es tu castigo, es vuestro castigo porque vosotros lo has hecho.

Hermanos, todo esto pasará, todo esto ha de pasar, estará el gran devasto humano y van a seguir pasando devastes humanos, estos devastes humanos, donde estás incluido tú porque estás aquí también en un cuerpo, van a seguir pasando. **Lo importante en vosotros es que hoy, hoy mismo creas que eres un SER en este cuerpecito, creas que todo lo haces tú, que este cuerpo es inerte, solo tú eres la conciencia y que hoy comiences a depurar, comiences a cambiar, comiences a transformar todas las cosas tal como os quieres, y entonces tus cosas estarán cambiadas y de qué has de temer.** Solo comprendanse que son SERES, que han hecho la evolución y que hasta que llegues a entender que tú lo hiciste y tu transformas, entonces dejarás de sufrir; mientras estarás aquí y serás, sentirás los reclamos de tus creaciones, como hoy recibes los reclamos de tus hijos, así lo sentirás siempre mientras que estés así sometido sin conciencia a este mundo.

Lo que Yo deseo para vosotros es que hoy, hoy mismo sepas que ERES UN SER, que lo has sido siempre y has actuado siempre, pero que hoy tienes que transformar, unirte a esa eternidad divina otra vez. Para que esto pase y vosotros siempre seas eterno, CRÉANSE ETERNOS, hermanos, créanlo; pero crean que lo único que no es eterno en vosotros son vuestras causas, son vuestras obras y que esto es lo que vosotros tienes que transformar y que muchas cosas se están transformando no para bien tuyo, porque así lo hiciste vosotros. Hermanos, cesen, pues, de estar en contra tuya, cesen para que vuestras fuerzas tuyas se sientan complacidas y les rindan ese tributo amoroso y puedas ser el Dios restaurador, el Dios que transforma, el Dios que goza con su vida. De lo contrario vivirás cosas que no quieres vivir, porque vosotros no quieres morir en este cuerpo, no quieres morir en tus formas y hoy tienes que hacer este acto de comprensión para que todo pase, pase como vos quieres. Deja fluir, fluye, fluye, solamente fluyan en amor y en paz, en perdón y todo esto estará restablecido.

Pues nunca he dicho Yo que no te apartarás de este cuerpo, Yo os he dicho, prepárate, sé conmigo y haz las cosas como Yo las hago para que cuando llegue el tiempo, el momento del lloro y del crujiir de dientes, vosotros estés libre y no entres en temor como entran tus hermanos, porque el conocimiento, la sabiduría, tu verdad te hará libre, te hará libre. **Y todas las cosas pasarán, menos tú, tal y como os les he dicho, todas las cosas pasarán, todas las cosas, menos mi palabra. ¿Acaso han pasado mis palabras? ¿Cuántos tiempos hay? ¿Cuántos tiempos tiene que Yo vine a la tierra? Y se los dije a mis Discípulos y a todos aquellos que andaban conmigo; no han pasado en ellos la vida, las cosas no han pasado y mi palabra es intacta. ¿No es intacta hoy para vosotros igual? Y así les digo a vosotros hoy, todo pasará, todo ha de pasar, menos mi palabra, porque mi palabra es inmortal, no es de este mundo, no es sacada de esta tierra, de este fondo de la tierra, esta palabra divina es del SER.**

Yo con todo mi amor os les digo, dense prisa, dense prisa, hermanos, toma esta razón, toma esta inteligencia, sé tú la verdad. **Transforma hoy, hermanos, transformen, transformen todo porque es lo único que deben hacer, es lo único que deben hacer transformar, y háganlo para que en vosotros siempre surja el amor, siempre surja la paz, siempre surja la sanidad perfecta, siempre esté contigo; pero para esto tendrás que hacerlo en tu corazón, lo que quiero decir, en tu alma.** Arranca y

disuelve todas las cosas que no son sincronía, que ya son del pasado, transforma tu pasado, hazlo presente, hazlo, lo que os quiero decirte con esto es que transforma el odio en amor, transforma el bullicio en paz, transfórmalo otra vez, transformen la oscuridad en luz, transformen, transformen todos los sufrimientos en esa paz profunda, en esa quietud, transfórmenlo. Porque os quiero decirles, que todos los sufrimientos físicos, los que hoy puedes presentar en tu cuerpo físico, no son físicos, todo es álmico, todo está ahí, mis bien amados, todo está ahí, solo que en tu cuerpo se hace esta manifestación. ¿No así pasa, pues, en el campo? ¿No tienes que sembrar la semilla para que la veas crecer y dé su fruto? Pues esto mismo es primero en el alma, porque TÚ SER siembras. ¿No es eso lo que has hecho en toda tu vida? Cuando digo en toda tu vida, digo en todos tus pasajes de este mundo, en todas tus vidas pasadas que has estado aquí en este mundo. Lo malo no está afuera, lo malo eres tú, TÚ SER que has hecho las cosas.

Hermanos bien amados, pues tomen conciencia porque a eso vengo a hacerte consciente, a concientizarte, a que estés al corriente contigo mismo y que no te despegues de este mundo, ya que vosotros vivís dos cosas siempre, vivís el pasado, vivís el futuro; en dos cosas que no existen estás viviendo. **Y es tiempo que sepas de ti, TÚ ERES EL SER, TÚ ERES EL SER QUE LO HA HECHO TODO Y QUE LO ESTÁS HACIENDO TODO** y que estás sembrando, así como en todos los tiempos, hoy también sigues sembrando; pero siembras como siempre abrojos, como siempre, y mañana eso es lo que habrá. Hoy es el tiempo de sembrar la buena semilla, siémbrela hoy la buena semilla para que tu campo lo veas hermoso, dichoso y estés allí, háganlo hermanos. ¿Pero vosotros creéis que como hoy piensas, como has pensado y como hoy piensas, creéis que verás lo que os está en tu mente, una vida plena, una vida llena, una vida esplendida, lo creéis? Yo os te digo que no, no lo creas así, que creas que tú lo haces y que lo estás haciendo; dichoso el que lo hace con conciencia. Observen, pues, tus hechos, observen tus hechos, porque tus hechos son las firmas para el bienestar en esta tierra.

Amados míos, todo esto consiste en que tú seas ahora mismo, ahora mismo, ahora mismo; consiste en este momento que vosotros lo comprendas, te comprendas. Háganlo, háganlo para que veas, para que sientas, para que escuches en lo más interno vida nueva. Vosotros tienes el poder, el poder de hacerlo, solo que tiene que salir de tu alma, de tu alma tiene que brotar al exterior convertido en esto, en amor, en paz, en luz, en sanidad. Háganlo, háganlo, hermanos, **recuerden muy bien, son SERES, son vosotros SERES en este cuerpo, actúen como SERES DIVINOS, como SERES convencidos de la vida, actúen así y denle a todo lo que todo necesita de cambio.** Pero para esto, tienes que salirte de los refugios donde siempre has estado. Hermanos míos, la prepotencia es un estado tan fuerte que después de que tú la hiciste, te tiene. Toma conciencia que esa forma tú la hiciste, la prepotencia, el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, la avaricia y todos los demás, tú los hiciste. Y eso te tiene y después les diste el poder hasta el momento en que tú te vieras como un cordero de ellos. Ahora, ¿quieres ser tú? Tienes que vencerte a ti mismo, porque aquello no está fuera de ti, aquello fluye, ha fluido y lo has puesto aquí sobre esta tierra y está. Hoy les tiene nublados, tapados, hoy les tiene sumergidos en su vida. Vosotros les obedecéis a aquellos, menos a tu verdad.

Despierten, pues, Pueblo mío despierten, esfuércense aquí por despertar, sean diferentes, sean nuevos, practiquen ser la resurrección y vida, hermanos míos, y sean para que esto se refleje aquí en lo visible; para que esto se llene de aquello hermoso y sientas la hermosura que está aquí; hazlo, háganlo para que llegue ese momento divino de que no tienes más hogar más que este. Eso os digo por esta mente, por esta conciencia. No vengo a hablarle al cuerpo, porque el cuerpo no me escucha, no me oye, no me ve, no me siente; eres tú el SER, el SER, eres tú la razón, eres tú todo. Pues a vosotros vengo, a vosotros siempre he venido. Sientan, pues, ese regocijo, sálganse de ahí tan siquiera un poquito, un tantito, siente, apártate de esas prepotencias donde siempre están, porque vosotros siempre has estado engañado, vosotros se engañan en vuestras posiciones. Hermanos y serán únicos cuando creas que todo es tuyo y tú eres todo. Recobren vuestros sentidos, y láncense a verse mejor, a estar mejor, vean vuestro bienestar, pero no lo vean por fuera, no lo vean que viene, véanlo que está fluyendo y que fluye de tu alma. Obsérvense y sientan que están sanando, pero no por fuera, sino que estás sanando en tu alma, y cuando sane tu alma, la sanes bien, porque no la ha sanado nadie, ni la va a sanar nadie, la estás sanando tú, TÚ EL SER que estás en este cuerpo; cuando

hagas esto, tu cuerpo, por añadidura, será feliz, será sano y todos los componentes físicos estarán a la par, tu mente, tu cerebro, tus ojos, tu garganta, tu corazón físico, tu circulación, tu estómago, tu hígado, tus intestinos, tu próstata, tu matriz en mujeres, y en todo, será bello porque tú eres bello, será hermosos porque tú eres hermoso, hermosa, y será maravilloso porque tú eres maravilloso. Eso pasará en vosotros y por el tiempo en el que estás en este cuerpo, vivirás tu vida feliz y dichoso. Hermanos, pero esto que os te digo, no te lo da nadie, no te lo puede dar nadie, solo tú, solo TÚ SER puedes hacer esto en tu cuerpo y en todas las cosas.

Benditos sean, hermanos, y benditos los que escuchan porque éstos se han de llenar de gozo en su momento. Vosotros has creído en lo superficial, has creído que lo superficial te ha dado y te va seguir dando todo y esto no es así. Me refiero a un científico, a un doctor, me refiero a todos y éstos no hacen la felicidad, la dicha, no hacen lo hermoso, no, porque eso solo tú lo haces en ti. Porque los doctores físicos, materiales, a los que vos les pones mucha fe, estos solamente son como albañiles en tu tierra, solo revocan, parchan, solo parchan. Hermanos, comprende todo y lánzate a ti mismo, tienes que surgir para que seas feliz y dejen brotar esta dicha, dejen brotar, fluir a donde vos desees fluir, fluye, fluye. Deja que el fluido se convierta en felicidad, deja que el fluido se convierta en sanidad, deja que este fluido se convierta en luz, deja que este fluido se convierta en esta sanidad perfecta, álmica. Mis bien amados, háganlo, háganlo para que tengas la satisfacción de vosotros.

Hermanos míos, porque vosotros se separan de Mí y han estado separados de Mí, han estado separados de Mí porque vosotros has pensado y has tenido los terrores, porque tus culpas, tus estados os te lo impiden. Pero no, solamente atrevanse a desafiarse a sí mismos, **atrevanse a cambiar, atrevanse solamente a darme vuestras manos para que Yo les abrace, les arrulle, para que me conozcas, para que me sientas, solamente atrevete, da el paso decisivo y déjenme que Yo haga de vosotros lo que os quierdes. Porque Yo Soy aquí, Yo Soy en cada mente, en cada conciencia, Yo estoy en vosotros. Si vosotros eres los que te escapas de ti mismo, vosotros son los que te has puesto en contra mía, pero eso eres vosotros, Yo siempre he estado contigo y siempre lo estaré, Yo Soy el lado positivo en tu vida, Yo Soy el lado positivo y Yo Soy la resurrección y la vida en tu vida.** Tómame, tómallo, ejércelo, vuelve a tu naturaleza, hermanos, porque vosotros no están aquí, vosotros has estado disperso contigo mismo, te has separado.

Muchas veces te he dicho que estás esquizofrénico, partido en dos y siempre te lo viviré repitiendo, hasta que te conviertas en UNO MISMO, hasta que seas UNO MISMO. Amados míos, hasta que ya no dudes contigo, hasta que solamente resuelvas los casos, tus casos, hasta que ya no estés partido, hasta que ya no uses la palabra sí o no, hasta que seas certero en el lado positivo; porque vosotros vives de la indecisión siempre, siempre estás indeciso porque no ves el camino que tú eres, tú eres la indecisión. Hermanos, y si eres la indecisión, ¿cuándo podrás observar lo que quierdes si estás metido allí? Hermanos, entra en reflexión contigo mismo, entren, reflexionen y solamente ten la fe que Yo Soy, Yo Soy la fe, Yo Soy la fe, sean ustedes igual para que puedas hacer, puedas militar en esta luz, en esta vianda puedas estar y haz las cosas para ti. Porque no las haces para nadie, nunca haces las cosas para nadie, eso lo tienes que saber; todas las cosas que has hecho son tuyas, y todo ha dado resultado en tu vida, porque vosotros lo han hecho todo, pero todo, hermanos, todo. ¿No has hecho un arma? ¿No has hecho los aviones? ¿No has hecho las guerras? ¿No has hecho las divisiones? ¿No eso está, hermanos? Tú lo has hecho, tal vez hoy dirás que no porque estás aquí como un individuo que no has hecho nada. Pero solo observa el transitar de tu vida, obsérvalo y ya verás que eres el actor responsable de todas las cosas. Solamente medita que tú eres el SER responsable de tu vida y que no hay nadie que haya hecho las cosas para ti, solo tú las has hecho. ¿Crees vosotros que este momento, que esta vida que hoy tienes en este tiempo te la mandado Dios, o te la ha dado alguien más? Yo os les digo que no, nadie la ha mandado, tú la has creado, has creído esto y esto tienes en tu vida. Vosotros estáis creyendo, el viejo cree que está viejo, el joven cree que está joven, el infante cree que es infante, todo esto son creencias que tú mismo estás haciendo y lo has hecho durante toda tu vida. Hermanos, ya es tiempo que seas un SER PLENO con todas las razones y que razones que todo lo has hecho tú y todo lo sigues haciendo tú.

Hermanos, estamos en estos tiempos, has caminado desde aquéllos tiempos hasta este tiempo, has sabido tantas cosas, y debes saber esto, antes vivías de tabúes, hoy ya no, hoy se han abierto las puertas del cielo para que comprendas esto, esto que Yo les doy es vida nueva, Ciencia que para vosotros es nueva, pero que en vosotros está, no está afuera, esta Ciencia que Yo os doy no está afuera, no la busques porque solo tú eres la Ciencia, tú eres la Ciencia Perfecta. Aunque Yo sé que esto que Yo les doy no lo vas a comprender todavía, pero ya te lo estoy dando, para que cuando llegue el momento lo tengas que ejercer. Benditos sean vosotros, benditos vosotros, hagan pues de esto la alegría, la dicha, el bienestar.

Por esta mente esto es lo que Yo les doy, vida nueva, les digo, dichoso el que lo toma y lo empieza a ejercer, porque esto traerá vida nueva a su vida, comprensiones nuevas y habrá de poder transformar las cosas, las cosas aquí en tu vida. ¿Por qué dónde más es dónde vas a hacerlo? ¿Pues no estás viviendo aquí? ¿No es aquí, pues? ¿No es aquí donde careces de todo? Pues hazlo, hazlo y entonces serás un SER, serás un SER iluminado. ¿No es aquí donde te hacen falta las cosas para darle a tu cuerpo? Porque todo lo que le das a tu cuerpo no es para tu alma, es para este cuerpo. ¿No necesitas, pues, una naranja? ¿No necesitas un coco? ¿No necesitas lo demás? Pónganle lo demás. ¿Pues no es aquí donde tienes que hacer todo esto como SER para tu cuerpo? **Es aquí donde necesitas de esto. Pero para esto necesitas razonar y comprender que eres un SER, el SER absoluto, el SER rico, el SER poderoso; aquí es donde necesitas que eres el SER hermoso, el SER bello.** ¿Quiénes se verán? Háganlo y verán. Vosotros careces porque estás viviendo en una ignorancia, todos viven en esa ignorancia, mis bien amados. Que no os ofenda esta palabra, que de ahí les quiero sacar, de allí he venido a sacarles, pero siempre. Porque no nada más hoy, esto que hoy está en ti, estuvo hace dos mil años, hace tres mil, cuatro mil, hace cinco mil, seis mil, hace toda la vida del tiempo que estás aquí, porque se perdieron, se perdieron de vista, cayeron en ese mundo, porque vosotros hiciste la ignorancia y caíste en ella y la vives.

Yo hasta aquí os he dado este relato, que Yo os quisiera darles más, quisiera Yo darles más. Pero bien dije en aquellos tiempos cuando dije: “La mies es mucha, los odres muy pequeños”. O cuando dije: “El recién nacido, la leche materna nada más digiere; más la comida sazónada, es para los adultos”. Por eso os seguiré contigo, seguiré contigo hasta verles en mi camino.

Benditos sean, y para siempre, Yo les digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.